



bussola ok



Frühlings-OL-Lager 17.-23. April

Wichtiger (Corona-) Hinweis!

Noch ist ungewiss, ob wir das geplante Lager in Langenthal durchführen dürfen. Corona könnte uns da wieder einen Strich durch die Rechnung machen. Das möchten wir alle nicht und hoffen immer noch, dass es dieses Jahr klappt.

Sollten wir das Lager doch nicht durchführen können, würden wir diese Woche als **Tageslager im Aargau** durchführen:

Täglich Trainings in den Aargauer Wäldern- Das Programm folgt später, und wird der dannzumal herrschenden Corona-Situation angepasst.

Die Kosten würden dann natürlich angepasst.

Die Chancen besteht also, dass alle interessierten Jugendlichen in der Lagerwoche die Möglichkeit haben, ihr OL-Können zu verbessern. Wer sich für das Lager anmeldet oder bereits angemeldet hat, wäre dann automatisch für dieses Tageslager angemeldet.

Man darf sich also gerne weiterhin für das Lager anmelden.

Weitere Infos gibt es, wenn mehr Klarheit herrscht.

Freundliche Grüsse

Snoopy / Urs Müller, Lagerleiter
Leonhard Suter, Technischer Leiter
Therese Achermann, J+S-Verantwortliche